

Rappatriement de pièces archéologiques

Écrit par Gaëtan Juillard

Jeudi, 09 Février 2012 15:40 - Mis à jour Vendredi, 10 Février 2012 14:43

Demain, vendredi 10 février 2012, le pays recevra 225 pièces archéologiques qui avaient été illégalement sorties du territoire et qui seront rappatriées suite à l'aboutissement de démarches judiciaires internationales au Danemark, en Italie et aux États-Unis.

Aux côtés du Ministre des Affaires Étrangères et de Mme. Ximena Ron (en représentation de l'INPC), des membres de la Commission Nationale de Lutte contre le Trafic Illicite de Biens Culturels donneront une conférence de presse afin de donner les détails de cette importante récupération.

En savoir plus ...

Date: vendredi 10 février 2012

Heure: 11h00

Lieu: Institut National du Patrimoine Culturel. Ave. Colón Oe 1 93 et 10 de Agosto, La Circasiana.

Lire " [Convocatoria](#) " sur le site du Ministère de Coordination du Patrimoine

Lire " [Ecuador recupera 225 piezas arqueológicas que salieron de forma ilegal del país](#) " sur le site du Ministère de Coordination du Patrimoine

Lire " [Se recuperan 225 piezas arqueológicas que salieron de forma ilegal del Ecuador](#) " sur le site de l'INPC